



子ども会 将棋大会

6月17日。加西市民会館で将棋大会が実施され、62名が熱戦を繰り広げました。

優勝は 小学校低学年の部 柏原健吾くん。
小学校高学年の部 神田章博くん。
中学生の部 森井元気くんでした。

やったね！おめでとう！



はばたけ未来へ！子育てフェスティバル

6月30日。第5回北播磨地区子育てフェスティバルが開催されました。みんな、歌って踊って元気いっぱい楽ししました。



下水で繋がる学習コラボ

6月27日。アスティアかさいで北条小学校の5年生を対象に「加西の下水道と自然」をテーマに総合学習の一環として環境学習会が開かれました。



花の駅「法華口駅」鉄道展

7月1日～2日。北条鉄道法華口駅で、鉄道展が開かれました。あいにくの雨模様でしたが、熱心なファンの方が集まり真剣に写真を見つめる姿が印象的でした。



ほたる鑑賞会

6月10日。光・音楽の憩いの『ほたる鑑賞会』が幻想的な雰囲気の中、大谷山荘で開催。50年ぶりに復活した西在田音頭も披露されました。



無臭性ニンニク収穫！

畠町第三営農組合で『無臭性ニンニク』の収穫が行われました。今年は5月に雨が多く、例年より小ぶりでしたが、総収穫量は300kgを超えました。



じゃがいも？トマト？

鶴野町の金子さん宅の畑で、じゃがいもの茎にプチトマトのような実がなっているのが見つかりました。同じナス科の植物で、条件が重なると稀に実をつけることがあるそうです。